

Ou comment soigner définitivement une dépression ou assimilée



Hum... hum... humhumm... **Ami ...**

Hum...humhum.. hum.humhumm... **Ami... entends-tu le vol noir des corbeaux sur nos plaines...**

...Ainsi va l'espoir comme un chant qui se murmure dans les profondeurs des campagnes... et qui monte, qui monte....

Ainsi naît l'espoir chez d'autres, qui à l'écoute de nouvelles qui décoiffent, entrevoient l'inimaginable... **la guérison de maladies réputés non guérissables soi-disant... !**

Ainsi l'espoir prend pied sur les terres du réel et embrase tout ce qui est sombre !

Oui la lumière écrase sans violence... la nuit ! C'est ainsi que la vie est ! La vie c'est l'espoir ! La vie est l'espoir ! La vie est la force tranquille.

La vérité sort de son terrier, la vérité surgit tout d'un coup, à l'angle d'une phrase au cours d'une discussion au coin d'une table ou sur une terrasse ou lors d'une ballade ou au bar du village car... car oui car partout, il bon de parler et d'écouter, de comprendre, d'entendre, d'expliquer, de ré-expliquer ce qui est de la nature du vrai, du beau et de qu'est la vie, la santé, l'équilibre...

La vie aime la vérité...

La vie est la vérité ! Alors, je reviens prévenir du plus lointain des âges que le mensonge suffit et que toute personne qui véhicule le mensonge est dans l'erreur ! Et que cette erreur est dangereuse pour le menteur, l'escroc, le criminel, le maître chanteur, le manipulateur ! Voici venir les vagues puissantes d'autres vérités... Lesquelles, magnifiques, gigantesques, dévalent déjà sur les plages stériles d'une société malade de son système de santé, système

qui produit des malades et des maladies, ce que le système engendre, ce que le commerce entraîne et finalement ce que notre modèle économique exige !
Quel est ce mécanisme redoutable qui produit ces drames et malheurs pour notre démocratie ?

Oui et d'ailleurs, en quoi ce problème de santé serait un problème pour notre démocratie ?

Très bien ! Si la question se pose ainsi, c'est qu'une démocratie ne peut véritablement être en état d'être une... démocratie qu'à la condition que sa population soit en bonne santé !
Lequel d'entre nous, pourrait prendre une part active au bon fonctionnement du pays si déjà, il n'est pas en bonne santé ?

Pour quelqu'un de raisonnable, la réponse est : Certainement pas moi, dans ces conditions !
Ainsi, cela démontre aux gens honnêtes, qu'une réelle démocratie requiert que sa population soit en bonne santé !

Or...

Or, notre Ministère de la Santé, ainsi que le Ministère de l'industrie et de l'agriculture et de l'éducation Nationale et celui de la propagande, euh le porte parole des faiseurs de manipulations et de la discordes font et organisent l'action d'administrer les maladies !
Pris, démontré de plus bas, directement auprès du consommateur faussement nommé « patient » , tout le monde gagne de l'argent et désire ardemment gagner encore plus sans que le malade soit sorti vainqueur de ce combat contre la maladie !

Le Ministère de la Maladie mortellement touché par la gangrène du commerce, la corruption et le chantage !

Ainsi, la commission que « veut » le visiteur médicale lui impose de vendre coûte que coûte ses produits (notez que je ne l'appelle pas médicament !), la commission « qu'exige » le pharmacien puisqu'il croit être pharmacien puisqu'il a acquis, acheté même un diplôme, et le paiement qu'exige le médecin puisque lui aussi croit qu'il est médecin puisqu'il a acquis un diplôme, entraîne une société comme la nôtre, à se mutiler au point que la France est devenue en quelques quarante ans, le radeau de la Méduse !

Oui ! La France, les français par millions, plus de dix, sans doute quinze millions de personnes souffriraient de dépression, burn out et j'en passe, ces personnes disais-je sont empoisonnés par des produits qui ne soignent pas car ils ne répondent pas à deux critères, à mes yeux, essentiels : 1er, Ils ne comblent pas les carences, 2ème ils ne détruisent pas les polluants au contraire, ils en rajoutent !

Quel "génie" penserait traverser un désert sans eau !

Or ! Comment croyez-vous que le corps puisse fonctionner correctement si il est assailli de tout côté par un tas de polluants divers et variés provenant de l'air, de l'eau, de la nourriture, de

soi-disant médicaments, des vêtements, des objets de la maison, de l'environnement de la maison et du bureau le tout saupoudré de mensonges saugrenus qu'une population endormie gobe à longueur de journée ?

Et, à tout cela vous rajoutez, lorsque l'un de nous tombe malade, d'autres polluants, un pour forcer à dormir, l'autre pour stimuler, un autre pour contrecarrer un effet secondaire, bref, tous ces produits en plus... sous prétexte de nous soigner !

Alors non ! Non !

La vérité et ses multiples couleurs flamboyantes !

La solution n'est pas là mais ici, voici les couleurs flamboyante de la vérité, qui consistent à donner au corps tout ce dont il a besoin mais aussi... à le libérer de ces polluants par le jeûne (voir le lien)... Oui par le jeûne durant des semaines entière (ce qui l'objet réel de cet article car le jeûne est le plus puissant des remèdes contre ces dysfonctionnements) mais aussi encore à ne pas l'empoisonner avec d'autres polluants chimiques des apprentis sorciers de la chimie de synthèse qui fabriquent à la fois le poison et des soi-disant antidotes !

Alors... encore je préviens qu'il n'est pas conseillé de rester sur ce chemin qui ne mènera qu'à la ruine, au déshonneur et à la honte !

Quel est notre rôle sur terre ?

L'homme n'est pas sur terre pour détruire la création mais pour la choyer ! Un arbre, tel un chêne ou un châtaignier, un arbuste tel l'ajonc, une fleur telle le pissenlit, une plante telles l'ortie et la ronce ne sont pas à détruire faute de connaître leur subtiles caractéristique et leur véritable pouvoir de soigner... Non non, ces plantes sont a admirer, à protéger et si et seulement si , nous en avons besoin, nous les utilisons à bon escient !

La lumière éclaire le chemin !

Tout sur le chemin devient clair et prend sens !

Nous apprenons en marchant sur ce chemin et cela quelque soit l'âge...

L'enseignement de la patriarche !

Ainsi va l'éléphant, la doyenne qui guide sa famille, elle chemine et enseigne ce qu'elle a appris ; Et Dieu merci, elle n'a pas à demander un prêt à son banquier, pas plus qu'elle ne doit acheter coûte que coûte un produit dont elle n'a que faire, et encore moins ne doivent perdre sa vie à gagner quelques euros pour les dépenser pour survivre !

Primum non nocere !

Ps: [L'exemple magnifique de la guérison par le jeûne en... Russie](#) :

{comments on}